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Verbale 

Assemblea Ordinaria dei Soci 

venerdì 26 maggio 2023 ore 20:30 

nella Sala Perfetta Letizia dell’Hotel Domus Pacis 

Piazza della Porziuncola, 1 

Santa Maria degli Angeli – Assisi 

 

 

  

Oggi, 26 maggio 2023 alle ore 20:30 a seguito di regolare convocazione, si è riunita l’assemblea 

ordinaria dei soci, in seconda convocazione, per discutere e deliberare il seguente  

 

Ordine del Giorno: 

 

1. Saluto del Presidente 

2. Appello e verifica dei presenti e in delega, in regola con le quote associative 2023 

3. Approvazione bilancio consuntivo 2022 e relazione di missione 

4. Approvazione programmazione 2023/2024 

5. Aggiornamento Terzo Settore 

6. Varie ed eventuali 

 

 

Il Presidente, dopo il saluto ai Soci e un ringraziamento a tutti i presenti come segno di conferma 

del senso di appartenenza, passa al terzo punto all’OdG. 

 

3. Approvazione bilancio consuntivo 2022 e relazione di missione. 

 Il Presidente informa che l’assemblea approva essenzialmente il bilancio costruito in maniera 

integrale su una unica annualità rispetto agli anni precedenti in cui l’anno sociale terminava a fine 

settembre, mentre questo è il primo esercizio che si chiude in maniera completa dal 1° gennaio al 

31/12 ed è il primo bilancio completo che tiene  conto dei dettami del Terzo Settore, stabiliti per 

decreto. Su suggerimento del commercialista, si è deciso di tenere un bilancio di competenza per 

essere più leggibile e trasparente.  

 

Il Presidente passa la parola alla Tesoriera Lorenza Bonazzoli. 

 

La Tesoriera illustra il bilancio sulla base delle attività delle Quote Associative e delle entrate dei tre 

corsi annuali. Un bilancio chiuso con un avanzo in positivo di 682,00€ quindi entro gli standard di 

un’associazione senza scopi di lucro. Il conto economico sia in entrata che in uscita è chiaro nelle 

registrazioni, nessuna voce sommersa tutto accuratamente riportato al commercialista che ne ha 

compilato il bilancio.  

 

Terminata la presentazione del bilancio, il Presidente chiede se ci sono osservazioni o domande. 

 

Un socio chiede il numero degli iscritti. Il Presidente chiarisce che è in atto una revisione del Libro 

Soci e che secondo l’attuale normativa si è soci finché lo stesso non viene depennato attraverso un  
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atto del Consiglio che accetti la cancellazione. I soci iscritti sono storicamente 181. Interviene la 

Tesoriera specificando che sulla base delle quote associative pagate, i soci sono 83.  

 

Il Presidente, terminate le domande, prima della votazione finale, passa all’appello dei presenti e in 

delega. 

Presenti: 25 

In delega: 16 

Il presidente passa all’approvazione del bilancio. 

Favorevoli: 37 

Astenuti: 4 

Contrari: nessuno 

 

Approvato il bilancio, il Presidente passa ai punti 4 e 5 informando che l’Associazione è stata 

definitivamente iscritta al registro nazionale del Terzo Settore, per cui si passa a tutti gli effetti ad 

essere un “ente no profit”, che può beneficiare del regime fiscale riservato alle associazioni di 

promozione sociale, della detrazione del 30% di eventuali donazioni, ecc..  

 

La seconda attività è la revisione del meccanismo con cui sono stati formati i formatori, ricompattare 

la squadra dei formatori “storici”. Si ritiene opportuno riprendere i contatti con i soci che hanno 

“sospeso” il percorso formativo per insegnanti accreditati, proporre ai formatori di ritrovarsi quale 

occasione per migliorare le competenze, attraverso aggiornamenti.  

Occorre inoltre avviare un processo di ascolto della base sociale attraverso un ascolto attivo, per 

comprendere meglio le esigenze e come queste siano mutate nel tempo anche a seguito della 

“rivoluzione” avviata dall’esperienza della pandemia. 

 

Il Presidente presenta il prossimo corso che si terrà dal 10 al 12 novembre al Terminal Palace di 

Rimini tenuto dai docenti Luca Giorgetti e Mauro Vedovello e informa che a breve si contatterà Russ 

Hudson e Alexandra Rombinha per i tradizionali appuntamenti nel 2024, entrambi in presenza.  

 

Approfittando dell’Assemblea, il Presidente consegna a Laura Di Andrea l’attestato di formatrice  del 

”Modulo Avanzato B”. 

 

Il Presidente informa inoltre i soci che c’è un interesse da parte della IEA (International Enneagram 

Association), ma per il momento è presto per impegnarsi in un percorso di accreditamento 

internazionale mentre è in pieno sviluppo la definizione di una nuova strategia dell’associazione per 

meglio avvicinare e fidelizzare nuovi soci. 

 

Chiesto il Presidente se ci sono altri argomenti “Varie ed Eventuali”, ritiene l’Assemblea approvata 

e conclusa. 

 

Alle 22:50, terminati gli argomenti all’ordine del giorno, l’Assemblea si conclude.  

 

Il Presidente dell’Associazione       La Segretaria  

Giulio Dall’Orso       Matilde Leone 


